#### あたご小学部 学部通信 第3号

# あ小通信

10月11日(日)に、2年に一度の「運動会」が、「ぜんりょくチャレンジ!みんなでかがやこう!」のスローガンの下、開催されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、入場者の人数制限や、開催時間の短縮、感染症対策などを行って開催しましたが、あたご部門小学部の子供たちも、元気いっぱいかけっこや各グループの団体種目に取り組み、会場に来られた保護者の皆様に大きな拍手をいただきました。今回の経験を、今後の学校生活での頑張りにつなげていきたいと思います。

保護者の皆様、応援ありがとうございました。

## 各学年・各グループによるかけっこ





## **ぼくは、ボルトになれるかも!!**





#### 3年生には負けないわよ!





小学部最後の運動会!ゴールまで 頑張ったぞ!!

## 各グループによる団体種目

1 年生グループ 「なかよし オリンピック させぼ 2020」







## 2年生グループ 「イッツ ショー タイム」













最後は、みんなで パラバルーンの演技!!

演技をやり遂げて大満足!!わたした ちのショータイムはいかがでしたか?

3・4年生グループ 「協力(強力)パワーでコロナをやっつけろ!」







トライ エブリシング 5・6年生グループ「try everything ~ みんなが 英雄!」











